

Intervención de la diputada Julieta Fernández Márquez, con el tema “Soberanía energética en México”.

La presidenta:

¿Con qué objeto diputada Julieta?, Se concede el uso de la palabra a la diputada Julieta Fernández y registro a la diputada Marben.

La diputada Julieta Fernández Márquez:

Compañeras y compañeros:

Estamos agradecidos con la Nación de que hoy tenemos una oposición fuerte y se sumaron muchos grupos, tres, cuatro grupos políticos para poder tener un posicionamiento en contra de la reforma energética, en contra del abuso de poder y autoritarismo por la reforma energética.

Compañeras y compañeros diputados: Quiero participar en este punto porque mucho se ha dicho sobre la reforma energética, algunos han mencionado que hubo traición a la patria, otros que la reforma a la ley minera fue un logro del actual gobierno que resultó triunfante en la estrategia del presidente.

No es cierto que a muchos verdaderamente les interese el pueblo y que su lema sea “Primero los pobres” cuando en México en estos cuatro años que va del actual gobierno se han sumado a la pobreza 4 millones de personas.

Se llegó a decir que el sistema de salud sería como en Noruega o Dinamarca que soñáramos como en

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Miércoles 27 Abril 2022

esos países que iba a haber muchísima salud, medicina y toda la atención, lamentablemente hoy más de 35 millones de mexicanos están sin medicamento por incompetencia porque había presupuestado para esos medicamentos y hoy se están muriendo mexicanos en todo el país a causa de que no hay medicamentos.

Nunca se ha dicho que la propuesta del PRI, respaldada por la coalición Va por México, incluía una tarifa gratuita para los más necesitados y Morena se opuso, también se hablaba en esa propuesta de los doce puntos que habría pozos agrícolas para producir alimentos para todos los mexicanos y habría electricidad gratuita para las escuelas, para los hospitales, para las clínicas, para los albergues, para las estancias y para personas con discapacidad, para adultos mayores, también se negaron a aceptarla, no se quisieron subsidiar paneles solares para las familias de menos recursos.

Los pobres se han aumentado por cuatro millones y eso habría que decir también que el aumento en la luz ha aumentado en este último año, cada año aumenta el 40 por ciento la luz en cada uno de los hogares mexicanos y si se hubiera aprobado la reforma energética habría aumentado en un 52 por ciento la luz y 62 por ciento en las emisiones de los gases de efecto invernadero.

Actualmente desde que Andrés Manuel López Obrador gobierna, cada día Morena impone cargas imposibles de llevar al pueblo de México, la CFE, sólo produce energía eléctrica que contamina a través del gas y del petróleo, esto es completamente y la reforma tendría que ir hacia estas energías más limpias, menos contaminantes y menos costosa.

Sólo una empresa decidiría quien produce y cuál es el precio, subir el costo de la luz, eso es traición a la Patria y se hubieran pagado altas indemnizaciones en medio de la crisis.

Compañeros, más de 60 mil millones de pesos por la imposición de indemnizaciones a las denuncias, hoy por hoy haber gastado 2 mil millones de pesos para propaganda del presidente en la famosa revocación de mandato cuando acaba de decir el INE que no es válida, eso es traición a la patria, subir el precio del gas y la gasolina también es traición a la patria, no comprar medicamentos para los mexicanos aunque se tenga el presupuesto para hacerlo, también es traición a la patria. Los pobres, los pobres importan y hoy están en desempleo y no tenemos resultados de este gobierno.

Muchas gracias.